

## FORO GLOBAL PARA LÍDERES DE PROGRAMAS ACREDITADOS POR EURACE



Se llevó a cabo el **Foro Global EURACE CONNECT 2025** para Programas de Ingeniería Acreditados por EUR-ACE, que tuvo sede en Lisboa los días 29 y 30 de mayo de 2025. Por LACCEI participaron la Dra. María Larrondo Petrie, directora ejecutiva y el Dr. Luis Fernando Martínez Arconada, VP de Finanzas.

Este foro es un evento fundamental para las instituciones acreditadas por EUR-ACE, fomentando la colaboración que fortalezca la calidad y el reconocimiento global de los programas de ingeniería.

Los líderes de programas acreditados con el sello EUR-ACE de todo el mundo fueron invitados a este foro internacional exclusivo diseñado para fomentar la colaboración entre instituciones de primer nivel.

Organizado por **ENAEE**, este evento emblemático reunió a programas acreditados para explorar colaboraciones significativas en investigación, educación e innovación.

En este foro de dos días se destacó el valor y el impacto global de la acreditación de la etiqueta EUR-ACE, ofreciendo una plataforma única para que los participantes:

- Conectasen con colegas de diversas instituciones
- Compartieran conocimientos y mejores prácticas
- Participaran en debates estratégicos que configuran el futuro de los programas acreditados

Al garantizar una amplia representación institucional, esta iniciativa promueve el valor total de la acreditación y abre nuevas vías para una cooperación global impactante. Esta oportunidad ayudará a dar forma al próximo capítulo de colaboración en la educación superior.

El foro contó con una interesante combinación de mesas redondas, talleres y discursos de apertura, todos ellos diseñados para facilitar la creación de redes significativas y fomentar diálogos profundos entre los participantes.

Como cada programa participante cuenta con el **prestigioso sello EUR-ACE**, este evento reúne únicamente a los programas de ingeniería de la más alta calidad verificada, lo que permite un entorno de confianza mutua.

Con un fuerte énfasis en la creación de redes estructuradas y abiertas, el foro anima a los asistentes a compartir experiencias, desafíos y éxitos en la educación y acreditación de ingeniería, creando vías sólidas para la colaboración futura basada en estándares y valores compartidos.

## DEMOcon 2025

Conferencia IEEE sobre Educación Digital y MOOCS 2025



5-7 DE OCTUBRE DE 2025 BOCA RATÓN, FLORIDA, EE. UU.

## Conferencia IEEE sobre Educación Digital y MOOCS 2025

anteriormente conocido como LWMOOCS

Nos complace anunciar que la **Conferencia DEMOcon** de este año se celebrará en la Universidad Atlántica de Florida en Boca Ratón, Florida, EE. UU. Anteriormente conocida como LWMOOCS.

Esta **conferencia del IEEE** ofrece a profesionales académicos, gubernamentales y de la industria una plataforma para explorar la investigación sobre los MOOC, así como los aspectos prácticos del desarrollo y la impartición de MOOC y educación digital a diversas audiencias globales.

En su undécima edición, DEMOcon se consolida como un reconocido foro internacional para la colaboración, la creación de redes, el aprendizaje y el intercambio de los últimos avances en MOOC y educación digital.

Organizado en el campus de la Universidad Atlántica de Florida, este evento busca revitalizar y ampliar el discurso de la conferencia para incluir la formación combinada y otras modalidades de cursos abiertos. Este año tenemos un avance emocionante: ampliamos nuestro enfoque más allá de los MOOCS para abarcar facetas de la educación digital.

Acompañenos en esta transición de la conferencia "**Aprender con MOOCS**" (LWMOOCS) a la conferencia "**Educación Digital y MOOCS**" (DEMOcon).

En su décima edición, DEMOcon se consolida como un reconocido foro internacional para la colaboración, la creación de redes, el aprendizaje y el intercambio de los últimos avances en MOOCS y educación digital.

Proyectado para realizarse en el campus de Florida Atlantic University, de Boca ratón, en la Florida, este evento busca revitalizar y ampliar el discurso de la conferencia para incluir la formación combinada y otras modalidades de cursos abiertos. Informes en: <https://2025.democon-conference.org/>

